opusdei.org

Hogares luminosos y alegres

El día 26 la Iglesia celebra la fiesta de la Sagrada Familia: publicamos vídeos y textos de Benedicto XVI, San Josemaría y el prelado del Opus Dei sobre el matrimonio y la familia.

23/12/2010

"Al pensar en los hogares cristianos, me gusta imaginarlos luminosos y alegres, como fue el de la Sagrada Familia. El mensaje de la Navidad resuena con toda fuerza: *Gloria a Dios en lo más alto de los cielos, y paz*

en la tierra a los hombres de buena voluntad. Que la paz de Cristo triunfe en vuestros corazones, escribe el apóstol. La paz de sabernos amados por nuestro Padre Dios, incorporados a Cristo, protegidos por la Virgen Santa María, amparados por San José. Esa es la gran luz que ilumina nuestras vidas y que, entre las dificultades y miserias personales, nos impulsa a proseguir adelante animosos. Cada hogar cristiano debería ser un remanso de serenidad, en el que, por encima de las pequeñas contradicciones diarias, se percibiera un cariño hondo y sincero, una tranquilidad profunda, fruto de una fe real y vivida".

San Josemaría Escrivá (*Es Cristo que pasa, 22*)

Vídeos sobre la familia <u>Construir</u> la familia

Vídeo de 33 minutos con las enseñanzas de San Josemaría sobre

la vida en familia: el amor entre los esposos, el trato con los hijos, Dios en la familia... El vídeo se puede descargar para mostrarlo a otras personas.

San Josemaría habla de la familia, el matrimonio y la educación de los hijos

"Bendigo el matrimonio con mis dos manos de sacerdote", decía San Josemaría. A los cónyuges les recomendaba reñir poco y terminar siempre con el perdón y un abrazo. Seis vídeos breves de encuentros de San Josemaría con gente diversa.

Encuentro Mundial de la Familia en Valencia

Algunas imágenes de Benedicto XVI en el Encuentro Mundial de la Familia celebrado en Valencia el 9 y 10 de julio. El Prelado del Opus Dei habla de la familia Vídeo breve de la tertulia que mantuvieron el Prelado y los participantes en un congreso sobre la familia celebrado en Roma. Mons. Echevarría habla sobre el trato entre los cónyuges y la educación de los hijos. (Resumen en texto de la tertulia).

El Prelado del Opus Dei habla de la Navidad en familia

En esta entrevista, el Prelado del Opus Dei habla sobre la Navidad y la familia. "Querría tratar a los demás como los trata Cristo", dice. Con motivo de estas fiestas, ofrecemos este vídeo (02'00").

Textos sobre la familia

Textos de Benedicto XVI sobre la familia Todas las intervenciones de Benedicto XVI en el V Encuentro Mundial de las Familias en Valencia (8-9 de julio de 2006)

San Josemaría habla del matrimonio y la familia

El matrimonio (www.josemariaescriva.info)

Dios y la familia (www.josemariaescriva.info)

Selección de textos de San Josemaría sobre la familia San Josemaría, intercesor de la familia

San Josemaría desde el Cielo puede interceder ante Dios para fortalecer la unidad de una familia, mejorar la relación en un matrimonio o ayudar a los hijos ante alguna dificultad. Ofrecemos la novena a San Josemaría por la familia.

Textos del Prelado del Opus Dei sobre la familia Carta del Prelado del Opus Dei sobre la familia Recogemos los párrafos que, en esa carta, se dedican a la necesidad de fortalecer la institución familiar.

La familia en las enseñanzas de San Josemaría Escrivá de Balaguer

Conferencia del Prelado del Opus Dei en la clausura del Congreso Internacional sobre Familia y Sociedad en la Universitat Internacional de Catalunya (Barcelona, 17-V-2008).

Homilía de Mons. Javier Echevarría en la Jornada mariana de la familia en Torreciudad.

Historias de familias

Laurent y Solange: su matrimonio y el Opus Dei Solange y Laurent son una joven pareja de París, con tres niños pequeños. Los dos pertenecen al Opus Dei y en este vídeo explican cómo la vida espiritual les ayuda a quererse más (4'41").

El significado de la palabra tolerancia

Isabel García, periodista gallega y madre de seis hijos, tres de ellos de acogida. Relata su experiencia al procurar fomentar la generosidad en la propia familia, y cómo le ayuda el espíritu del Opus Dei a aceptar a los demás como son.

Familia: una labor compartida

Pablo y Carmen cuentan cómo procuran sacar adelante su familia compartiendo las labores domésticas e implicándose en la educación de los hijos.

"Soy una trapera del tiempo"

Gabriela Méndez dice que tiene que ser una "trapera del tiempo" para robarle minutos al día. Nos habla de sus cuatro hijas, su trabajo en un colegio, de su vida social, y de sus grandes aficiones: la pintura y la música.

Educar a los hijos en libertad

Pablo tiene cinco hijos, trabaja en la Administración Pública y "como a todo el que tiene hijos pequeños lo que más me preocupa es su educación. Han de aprender a usar su libertad de manera responsable: acertar y equivocarse".

La maxi-cosi y el rey león

Rosa Pich y Jose María Postigo hablan de sus hijos, de un viaje en avión, de la maxi-cosi, del rey león...

"Tener una familia numerosa te obliga a estar siempre en forma"

Patricia Donesteve es arquitecto, Pablo Poole estudió ICADE y es master del IESE. Se casaron hace 16 años y ahora tienen diez hijos. pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-do/article/hogaresluminosos-y-alegres/ (13/12/2025)